

Hôpital Paul Nappéz à Morteau

Moyens importants pour respecter des délais courts



De Giorgi Constructions, entreprise générale de construction et de promotion immobilière installée à Pontarlier (25) depuis 50 ans, a confié à Gomez Technologies en juin 2006 le lot courants forts du chantier de construction de la nouvelle aile de l'Hôpital Paul Nappéz à Morteau.

Cette commande permet à nos équipes de gérer en parallèle à Morteau la construction du nouveau bâtiment de l'hôpital ainsi que la troisième et dernière année de la rénovation du Collège Bouquet.

Mots-clés du chantier: disponibilité, flexibilité et réactivité !

Quelques chiffres

- Montant du chantier «lot courants forts» supérieur à 400 k€.
- Durée du chantier: 12 mois.
- 40 kilomètres de câbles de distribution courants forts .
- 13 armoires électriques.
- Secours de l'alimentation par deux groupes électrogènes.

